


 KN
 21.9.16

Gesucht: Name für die Dorfmitte

► Shared Space? Vor nicht langer Zeit rätselten Strandes Politiker noch, was das denn sei. Längst haben sie so einen „gemeinsamen Raum“ und finden ihn Spitze: die barrierefreie, neu asphaltierte und mit Granit gepflasterte Langsamfahrzone im Zentrum vor der Promenade. Viel Aufhebens gab es, als Autofahrer den Begriff „gemeinsam“ mit „Parkplatz“ gleichsetzten. Die Rechtslücke, die sie dazu verleitet hatte, ist zum Glück ebenso wie vermeintliche Parklücken geschlossen. Und nun? Dem Kulturkreis lässt der sperrige Anglizismus keine Ruhe. Dessen Vorsitzender machte sich Gedanken, ob der „Space“, der nach Raumfahrt klingt, lieber einen erdigen norddeutschen Namen tragen sollte. Dorfwisch, Strandkoppel, Fischerhuk sind im Angebot. Oder Klopstock-Knüll, hebt man auf die Verbindung zwischen Gut Eckhof und dem Dichter ab. „Nur Ideen“, beschwichtigt Gerd Schneider schmunzelnd. Ein ernsthafter Gedanke steckt dennoch dahinter. Ein Dorfmittelpunkt, in dem man Sommerfeste feiert, hat einen Namen verdient. Der Kulturkreis nimmt gern Vorschläge an und trägt sie in die Politik.com